

Schulsanitätsdienst



Hingefallen und ein Verband muss her?

Nicht genug getrunken und leichte Probleme mit dem Kreislauf?

Nicht schön, aber kein Problem für den Schulsanitätsdienst. Der Schulsanitätsdienst, unter der Leitung von Pearl Bäuerle (10d) und Herrn Barkhof, besteht aus umfangreich ausgebildeten und in zahlreichen AG-Stunden trainierten Schülerinnen und Schülern. Über eine Notfallhandynummer und ihre eigenen Mobiltelefone sind die Schulsanitäter stets erreichbar und leisten wenn nötig kompetent Hilfe. Wie auch bei alle anderen AGs, ist Nachwuchs gerne willkommen, alle Schülerinnen und Schüler ab der sechsten Klasse sind gerne zu den AG-Stunden willkommen, die im aktuellen AG-Heft veröffentlicht werden. Interessenten können sich auch gerne an Pearl, ihre Stellvertreter Malin Nar (11b) sowie Katharina Huster (10d) oder Herrn Barkhof wenden.